

musique classique

L'Ensemble orchestral n'a pas la cote à Blois

L'Union départementale des écoles de musique (Udem 41), qui regroupe 11 écoles de musique, a tenu son assemblée générale, vendredi matin, à Fossé.

Après avoir détaillé le bilan de l'activité 2009 et le compte rendu financier, Dominique Baran, le président, a dévoilé les initiatives pour 2010.

D'abord celles de l'Udem 41, qui a organisé un stage de Brass Band à Saint-Laurent-Nouan le 17 janvier avec la participation d'Exo Brass, suivi par 51 élèves. Du 6 au 10 avril, au Domaine de Fondjouan, est également prévu un stage d'ensemble de cordes pour les 1^{ers} cycles, pour lequel 33 jeunes se sont déjà inscrits. Le 9^e stage d'orchestre symphonique aura lieu du 2 au 10 juillet au Domaine de Fondjouan, encadré par neuf professeurs diplômés, avec la réalisation de deux concerts en fin de stage, dont un au Minotaure de Vendôme. Ce stage peut accueillir 60 élèves de 2^e et 3^e cycles.

Les journées du cor

Dominique Baran a évoqué le soutien financier de l'Udem 41 aux journées du cor, organisées à l'occasion du 130^e anniversaire de l'Harmonie municipale de Vendôme. L'objectif de ce week-end, qui comprend une master class, est d'inciter



L'Ensemble orchestral du Loir-et-Cher compte plus de cinquante musiciens professionnels.

(Photo d'archives NR)

les jeunes à aller vers cet instrument moins connu. De son côté, l'Ensemble orchestral du Loir-et-Cher, qui compte plus de 50 musiciens, ne manque pas de projets, avec 18 prestations - concerts tout public et/ou éducatifs - programmées dans neuf villes du département. Bach sera au programme des deux concerts de Noël joués en fin d'année : le 5 décembre, un concert en l'église de la Madeleine de Vendôme, organisé par les

amis du conservatoire ; un concert tout public en la cathédrale Saint-Louis de Blois, organisé par le chœur Antoine Boësset, en décembre. Cette réunion a aussi été l'occasion pour Dominique Baran de souligner les difficultés de l'Ensemble orchestral « à percer à Blois » : « On n'y arrive pas. On avait eu un espoir avec le changement de municipalité, mais quelque chose nous en empêche. C'est dommage car on a un orchestre départemental de

qualité, avec des professionnels, des musiciens talentueux, qui n'arrive pas à se produire à la Halle aux grains. On aimerait pouvoir y jouer, pas forcément tous les ans, mais tous les deux-trois ans. C'est regrettable car quand on est invité par des associations à jouer quelque part, on attire du monde, on a un public fidèle, mélomane, mais aussi éclectique, avec des jeunes et des familles ».

L.M.

C'était dans NR Dimanche

Chambord. Dark Vador convoité par des Coréens, Bécassine dans une carriole, Spiderman et Lucky Luke... ils étaient tous au château ce week-end !

Blois. Humour et gentillesse ont été les deux armes de Françoise Xenakis pour conquérir le cœur des lecteurs venus à sa rencontre.

Savigny-sur-Braye. La résidence-retraite propose un accueil particulièrement adapté aux malades d'Alzheimer, avec accompagnement individuel.

Blois. Les menaces sur l'avenir de la maison d'arrêt inquiètent en premier lieu les cinquante salariés.

le chiffre

1.500

C'est la plus grosse enchère en euros de la vente publique de

figurines de bandes dessinées organisée, hier, au Domaine de Chambord, par Maître Philippe Rouillac. C'est un grand Astérix en résine, datant de 2001, qui est parti pour cette somme. Haute de 95 cm, cette figurine était la 706^e sur 999 pièces réalisées. Lorsque les séries dépassent les 1.000 exemplaires, elles deviennent moins intéressantes pour les collectionneurs. Parmi les acheteurs, se trouvaient hier des Belges et des Japonais amateurs de BD. La vente aux enchères a aussi fait le bonheur des enfants qui ont pu acquérir des figurines pour seulement 50 euros. Quant aux toiles de Caroline Maurel, qui s'inspirent des jouets et des héros de bandes dessinées, elles se sont bien vendues, jusqu'à 3.000 euros pour sa « Promenade en ville ».

à l'agenda

Santé mentale

L'Unafam 41 se joint au mouvement national de la Semaine de la santé mentale. Elle a lieu du 15 au 21 mars, sur le thème : « Comment en parler sans stigmatiser ». Une exposition se tient à l'Espace Quinière à Blois.

Portes Ouvertes

Vendredi 19 (après-midi), samedi 20 et dimanche 21 mars

1990 - 2010 = 20 ans !
A l'occasion de son 20^e anniversaire bénéficiez de **5 % de remise** sur la fourniture*

- Auvent
- Charpente
- Bungalow (posé ou en kit)
- Extension en bois

Posé installé ou possibilité de kit à monter soi même

PROFIL'BOIS

Z.A.C. de l'Artouillat - 41120 LES MONTILS
Tél. 02.54.79.41.25 www.profil.bois.com

PVC CONCEPTION CENTRE FABRICANT

MENUISERIES PVC sans plomb

Fenêtre - Porte - Volet

Coulissant aluminium
Menuiseries PVC sur mesures
Isolation thermique renforcée
Usine et bureaux à Contres

FOURNITURE & POSE DEVIS GRATUIT

Crédit d'impôt et TVA à 5,50 % selon Loi de finances en vigueur

Nouvelle adresse Z.I. des Barreliers
Rue de la Fosse-Mardeau - **CONTRES**
02.54.46.19.83
Fax : 02.54.56.04.85 - pcc41@orange.fr

Blois

Matin	Après-midi
2 °C	11 °C
10 km/h	10 km/h

METEO FRANCE
Toujours un temps d'avance